

2025年12月21日 主日礼拝 〈クリスマス礼拝・洗礼式・転入会式〉

司 会 ①熊谷師 ②宮嶋兄 ③水谷兄(幡地姉)

祈 祷
奏 楽

贊 美 讀美歌112番「もろびとこぞりて」
(いざ歌え、いざ祝え)(天にも地にも)

主の祈り

聖 書 ①④ イザヤ書52章7~10節 (P1020)
② ルカによる福音書2章8~20節(P85)
③ マタイによる福音書2章1~12節(P2)

音 楽 ① 学生会(V)
②③ プレミアムクワイア

メッセージ ①④ 「山の上から-Go Tell it on the Mountain」
小山英児教育牧師
② 「羊飼いたちの歌」 小林詩音副牧師
③ 「83回目のXマス」 大川従道主任牧師

贊 美
頌 荣
祝 勝

「あめにはさかえ」(讃美歌98番) 献金
「グローリヤ、インエクセルシスティオ！」(聖138番) アーメン

「その名をイエスと名づけなさい。彼は、おのれの民を
そのもうもうの罪から救う者となるからである。
(マタイ一の二十一)

【大和ニュース】

☆メリークリスマス！！祝！ご降誕日。心から主を賛美しましょう。

☆受洗おめでとう！①仲尾兄(モーセ会) ②玉村姉(エステル会)

③川崎姉(エステル会) ④佐久間兄(中3) ⑤丸藤さん(小4)

⑥久保田さん(小6) ⑦久保田君(小2) ⑧大木本君(小5)

☆祝！転入会者。①井上兄(ヨシュア会) ②井上姉(ルツ会)。

・ 本日、送迎駐車場奉仕会(13:00 3階)、ヤンチャXマス(森12:30)、

青年Xマス(シャローム館2階12:30)、学生会Xマス(シャローム館13:30)

☆Xマスイブ礼拝:24日19:00。説教は小山先生。音楽は聖歌隊とオーケストラ。サービス キャンドル

☆Xマス当日礼拝:25日10:30。説教は柴田先生。音楽は聖歌隊とオーケストラ(V)

・ 土曜:アブラハム会駐車場清掃(9:00)、会堂掃除(12:00)、講壇花 etc。

* 来週の日曜礼拝は岸義紘先生をお迎えします。9時と11時。サックス演奏あり。

* 主日礼拝人数 ①74人(179) ②197人(198) ③263人(187) ④23人=1121人
定例祈祷会 水曜55人(148) 木曜119人(60)=382人 ※()内は YouTube のライブ人数

石の枕

クリスマスおめでとうございます。

クリスマスは、サンタクロースの誕生日でも、プレゼント交換の日でもありません。

2000年前に、私たちの罪をゆるし、勝利ある人生を送ることができるよう、神の子キリストが、この地上に降りて来て下さった記念すべき日です。

ですから、全世界で「メリークリスマス」「クリスマスおめでとう」と挨拶を交わすのです。

今年は、青森県りんご協会の発表した「リンゴ界10大ニュース」での1位で、「記録的な豪雪により雪害が多発。リンゴ関係分の被害総額は約206億円と試算、同県の雪害として被害額は過去最大規模」とありました。

ところで、ドイツのある地方では、クリスマツリーに、リンゴの実を下げる習慣があるそうです。クリスマスアップルと呼ぶようです。

ロウソクとロウソクの間に、それまでに大切に育てて来た立派なリンゴを、ひもにつけて木に下げるのです。

「リンゴ」というのは、アダムが罪を犯した時に食べてしまった木の実のことだと伝説では言われています。ですから、英語では、男性の出っぱった喉ばとけをアダムスアップルといいます。これは聖書に書いてあるわけではありません。念のため。

「リンゴを下げる」のは、人間の犯した罪のしるしを下げるようで考えさせられる習慣です。

クリスマスにリンゴを見て、人間の犯した罪を考えたり、自分の内側の罪性に心をとめることはよいことです。その意味で、今年は、貴重なリンゴをクリスマツリーに下げるみてはいかがでしょう。

もうひとつ注意してほしいのは、幼な子イエスが母マリアに抱かれている時に、よくリンゴを持っておられる絵です。

あれはアダムが犯した罪に、キリストがもうすでに勝利されておられるということを意味するものであります。

リンゴの2つの意味を考えて、心から「クリスマスおめでとう」と言いたいですね。

さて、実は、大川牧師にとって、この教会に就任して55回目のクリスマスとなり、何とも言えない感謝と感動でいっぱいです。 Merry Christmas!!

宿題(祝大) 今週もむさぼるように聖書を読みましょう!

Aコース:黙示録12章~18章 Bコース:ミカ6章~ゼカリヤ6章